
＜ケアニン上映会in上下実行委員会 共催：広島県立上下高等学校 様＞

●上映会を開催するに至った経緯を
教えて下さい。

介護人材確保・質の向上について単独
の事業所だけでの取り組みでは限界が
ある為、府中市全体で検討をしています。
その取り組みの一環として、府中市北
部圏域で実施しました。

●実行委員会は、どのようなメンバーで
しょうか？

検討会に参加している北部圏域の事業
所（社会福祉法人・病院・地域包括）の
有志と、地元高校生との共催になります。

●協力の得られた団体はありました
か？

地元高校へOB会として関わっているメ
ンバーが協力を要請し、広島県立上下
高等学校に協力していただける事にな
りました。
また、府中市健康福祉部長寿支援課に
後援をいただきました。

●資金はどのように捻出しましたか？

入場料と補助金、広島県社会福祉協議
会助成金から捻出しました。

上映日：2018/08/02（木） 場所：上下町民会館（広島県府中市）

●地域へどのように告知をしましたか？

町内会の回覧板、町内の各種会合（民
生・児童委員会、地域ケア会議等）での
周知、近隣の介護事業所への広報等で
す。
また、高校生に地域の小・中学校に出
向いてもらいチラシ配布や説明会開催
をしていただきました。

●上映会当日の様子や、上映会開催の
感想を教えてください。

10歳未満の小学生から、90歳以上の高

齢者まで、一般から福祉系の方々が参
加されました。

楽しかった・感動した等観る人それぞれ
の立場によって考えさせられる映画で、
認知症の方に対する理解や介護職に対
する理解が深まったことや、家族関係を
見直すきっかけになった等の感想をい
ただきました。

映画を観終わった方々が、涙を拭きな
がらでも笑顔で帰られたのが印象的で
した。映画の内容の感想以上に、「この
ような機会を与えてくれてありがとう」と
感謝の言葉を沢山いただきました。

地元の力を感じることができる素敵な時
間でした。
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●地域の方々と繋がったエピソードがあ
れば教えてください。

高校生と一緒に企画・運営することで、
福祉に対する理解が少し深まってくれた
のではないかと感じています。

企画や準備で高校生が率先して取り組
む姿や、運営を一緒に行う姿を見てい
ただけ、地域からも好感が得られたと思
います。

●今後、上映会を開催される主催者の
皆さんに向けて、メッセージをお願いし
ます。

素晴らしい映画に巡り合い、仲間や地
域の人たちと感動を共有することができ
たことをうれしく思っています。ぜひ、皆
さんの地域でも開催してください。

高校生との共催で上映会を実施。地元の力を感じることができる素敵な時間でした。

ご担当者：畠淳子さん


